
 

Seit einigen Jahren gehört der Freitag des Hannoverschen Schützenfestes den 

Schützenvereinen aus ganz Niedersachsen. Den Aufruf und die Einladung des Vereins 

Schützenfest Hannover und der Gilde Brauerei hat unser Vorsitzender Torsten Lau 

vernommen und auch gleich gehandelt. Schnell hat er eine Abordnung unseres Vereins 

angemeldet. Er dachte eigentlich an vier bis fünf Personen. Doch dann bekam er weitere 

Informationen zu diesem Tag und stellte fest, da müssen mehr Leute dabei sein. 

Am besagten Freitag machten sich unsere Teilnehmer auf nach Hannover. Am Trammplatz 

vor dem Neuen Rathaus nahmen alle angemeldeten Vereine, 82 an der Zahl, in drei Reihen 

Aufstellung. OB Stefan Schostok begrüße die anwesenden Schützen und Schützinnen. In 

seiner Rede zeigte er seine Verbundenheit mit dem Schützenwesen und lobte die 

sportlichen Leistungen der Vereine. Danach ging es mit Musik, in geordneten Reihen zum 

Festplatz und in die Festhalle Marries. Gut das Torsten für unsere Leute hatte Plätze 

reservieren lassen. (Ist schon ein Vorteil das der Festwirt uns kennt.) Hier wurde der Tag 

mit Fingerfood und Freibier gebührend gefeiert. Aber auch die vielen Fahrgeschäften und 

uns bekannten Schausteller wurden besucht. Nach dem großen Feuerwerk machten sich 



unsere Teilnehmer 

wieder auf den 

Heimweg. Das 

Resümee des Tages – 

da sollte man auch im 

kommenden Jahr dran 

teilnehmen. 
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